

# News Release

## Dedikasi Prajurit Yonif 501/BY: Sigap Bantu Petani Maybrat yang Terluka Saat Berkebun

Jurnalis Agung - [PAPUA.NEWSRELEASE.ID](http://PAPUA.NEWSRELEASE.ID)

Jan 30, 2025 - 13:08



PAPUA- Dedikasi dan kepedulian tinggi ditunjukkan oleh Prajurit Yonif 501/BY yang bertugas di Kabupaten Maybrat. Ketika mendengar kabar tentang seorang petani yang terluka akibat kecelakaan saat berkebun menggunakan parang, para prajurit dengan sigap memberikan pertolongan dan menunjukkan aksi kemanusiaan yang luar biasa.

Peristiwa ini terjadi pada Senin (29/01/2025) di salah satu desa terpencil di

Maybrat. Korban, seorang petani lokal, mengalami luka serius di tangan setelah terjatuh dan terkena parang yang digunakan saat berkebun. Mengetahui hal ini, para prajurit Yonif 501/BY yang tengah menjalankan tugas di wilayah tersebut segera bergerak menuju lokasi kejadian.

Dipimpin langsung oleh anggota kesehatan dari Satgas Yonif 501/BY, korban mendapat pertolongan pertama di lokasi. Tidak hanya itu, para prajurit juga memastikan korban segera dibawa ke fasilitas kesehatan terdekat untuk mendapatkan perawatan lanjutan.

**Dansatgas Yonif 501/BY, Letkol Inf Yakhya Wisnu A. S.Sos., M.Han.,** menegaskan bahwa membantu masyarakat adalah bagian dari tugas mulia TNI. “Keberadaan kami di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk menjadi bagian dari masyarakat. Menolong warga yang membutuhkan adalah wujud nyata pengabdian kami kepada rakyat,” tegasnya.

Selain memberikan bantuan medis, prajurit Yonif 501/BY juga memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya berhati-hati saat bekerja menggunakan alat tajam di ladang. Langkah ini diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan serupa di masa mendatang.

Masyarakat setempat merasa sangat terbantu dengan kehadiran para prajurit. Salah satu tokoh masyarakat, Bapak Johan, mengungkapkan rasa terima kasihnya.

“Kami sangat beruntung memiliki prajurit Yonif 501/BY di sini. Mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga selalu sigap membantu kami dalam situasi darurat. Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kepedulian mereka,” ujarnya.

Dedikasi seperti ini semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat, menunjukkan bahwa prajurit Yonif 501/BY bukan hanya pelindung, tetapi juga sahabat dan mitra bagi warga Maybrat.

**Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho